

El dictador de Zimbague se hace un monumento a si mismo, ..que es de risa..

Escrito por peseta - 13/09/2016 11:40

En la figura, que mide 3,8 metros de altura, Mugabe aparece con el rostro serio, vestido con camisa y corbata, con sus características gafas y con el brazo derecho levantado hacia el cielo.

Sin embargo a pesar que el mandatario le ha dado su visto bueno, la obra ha provocado un gran debate en las redes sociales, con burlas y risas entre los opositores e indignación entre los fieles al dictador.

Juzgar vosotros mismos a ver qué os parece... :laugh: Lo cierto es que parece de chiste no creéis?

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/dictador_Zimbabue_construye_monumento_mismo_953017142_113252985_667x1084.jpg

Es el riesgo que uno corre al ser tan egocéntrico... :P

-

http://www.lainformacion.com/mundo/dictador-Zimbabue-construye-monumento-mismo_0_953005978.html

Re: El dictador de Zimbague se hace un monumento a si mismo, ..que es de risa..

Escrito por Mettu - 11/10/2016 15:59

Y por qué no? Todo el mundo quiere quedar como alguien grande en la historia. Aún así, creo que erigir un monumento en vida no es que sea bueno, incluso es indecente..

Re: El dictador de Zimbague se hace un monumento a si mismo, ..que es de risa..

Escrito por peseta - 17/10/2016 11:30

Sí, pero querer quedar como algo grande en la historia haciendo ese monumento..

Es que cada vez que lo veo de verdad que me mondo. No puedo evitarlo :laugh:
